Le Géoparc de Haute Provence :

Le Géoparc de Haute Provence est le premier Géoparc créé, en 2000, par l'UNESCO. Il a servi de modèle au développement des Geoparcs à travers le monde. Son territoire, unique au monde, correspond à 60 communes du département des Alpes de Haute-Provence. Lieu où la mémoire de la terre rencontre la mémoire des hommes, il unit les rives du lac de Sainte-Croix aux eaux bleutées avec les sommets en- neigés de Dormillouse et comprend une diversité unique de paysages où se cotoyent caractères alpins et provençaux. Un territoire d'alliance de l'olivier et du mélèze, de la lavande et de l'édelweiss. Un territoire exceptionnel de saveurs, de senteurs et de couleurs riche d'une longue présence humaine qui l'a lentement façonné.

Les composantes du Géoparc :

- Patrimoine géologique
- Patrimoine naturel
- Patrimoine immatériel
- Art contemporain
- Développement économique